

# Friedenstafeln kommen heute

## Aufstellung am Rathausplatz

(nlp). Das Augsburger Hohe Friedensfest wird erst am 8. August gefeiert. Bereits heute, Samstag, werden aber auf dem Rathausplatz die Tische aufgestellt, an denen Groß und Klein, Alt und Jung, Ausländer und Augsburger am Dienstag miteinander essen und ins Gespräch kommen sollen.

Die Friedenstafel wird heuer etwas anders aussehen als in den Jahren zuvor. Vereine, Kindergärten und Beiräte haben die Tische im Vorfeld bunt bemalt oder anderweitig gestaltet. Im Mittelpunkt stand immer das Thema Frieden. Am Samstag ab 11 Uhr werden diese Tische nun auf dem Rathausplatz aufgestellt – am Ende sollen sie den Schriftzug „Pax“ bilden. „Damit wollen wir dem Friedensthema auch ein Bild geben“, sagt Silvia Pöttinger vom Pax-Büro.

Am Dienstag werden noch die Bänke dazugestellt. Von 12 bis 15 Uhr wird der zentrale Augsburger Platz dann zum Treffpunkt. Sollte das Wetter am 8. August noch immer regnerisch sein, wird die Friedenstafel kurzerhand ins Rathaus verlegt.

Der Augsburger Feiertag ist natürlich auch ein Tag der Kirchen. Um 10 Uhr findet in St. Anna der ökumenische Festgottesdienst statt, die Predigt hält Bischof Walter Mixa. In St. Ulrich und Afra findet zur gleichen Zeit der ökumenische Familiengottesdienst statt. Im Annahof wird gegen 11.15 Uhr das Treffen zwischen Luther und Cajetan nachgestellt.